KW 43 - Apfeltag



Am 30. September war Apfeltag der Viertklässler. Als wir in die Schule kamen, war schon Vieles vorbereitet. Als erstes ernteten wir im Schulgarten Äpfel oder lasen sie auf. Anschließend schnitten wir sie klein und füllten die Apfelstückchen in den Trichter einer Maschine. Drei Kinder kurbelten und setzten so die Zahnräder in der Maschine in Bewegung. Aus unseren Apfelstückchen wurde Maische. Die Maische schütteten wir in die Saftpresse. Danach schleppten wir Holzklötze zum Beschweren heran und befestigten an der Saftpresse eine Metallrätsche, durch die wir einen Metallstab steckten. Nun durfte jedes Kind mal drehen, immer fester, bis der Saft in unsere Schüssel floss. Die Freude war groß, als wir am Ende zwei Schüsseln voll Apfelsaft hatten. Jeder durfte zwei Gläser frisch gepressten Apfelsaft trinken. Wie lecker! Da waren sich alle einig. - Schade, dass Äpfel nur einmal im Jahr reif werden...